## Venezuela ratifica reclamo de territorio de Esequibo en ONU



N.Unidas, 31 may (RHC-PL) La canciller venezolana, Delcy Rodríguez, ratificó el derecho legítimo de Venezuela sobre el territorio del Esequibo, conflicto que calificó de "el mayor despojo imperial ocurrido en nuestro continente".

En una entrevista concedida a la multinacional de noticias TeleSur, la jefa de la diplomacia venezolana subrayó que Venezuela formalizó la aceptación del reforzamiento de los buenos oficios como mandato de mediación para resolver la controversia entre Venezuela y Guyana por el territorio del Esequibo.

La disputa por la zona del Esequibo, que Venezuela reclama como parte de su territorio, data de muchos años y de muchas pretensiones imperialistas europeas, primero, en tiempos coloniales, entre España y Holanda; después entre la naciente República de Venezuela y el Imperio Británico.

En los últimos años, la disputa territorial es con la República Cooperativa de Guyana, que contó en un principio con el apoyo del Reino Unido y, ahora, con las grandes corporaciones petroleras estadounidenses, entre ellas la Exxon Mobil.

A su vez, la ministra de Relaciones Exteriores venezolana resaltó este miércoles el triunfo de la diplomacia bolivariana de paz, ante la elección de Venezuela para presidir la Comisión de Descolonización, pese a las presiones de Estados Unidos, así como la cuarta comisión de ONU para el

desarme y la seguridad internacional.

'Es un reconocimiento a la posición de Venezuela en el ámbito internacional y a la diplomacia de paz', expresó Rodríguez.

Destacó que, pese al 'linchamiento mediático contra la imagen de nuestro país y la campaña desde centros imperiales contra nuestra patria, se ha levantado un movimiento mundial de solidaridad'.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131331-venezuela-ratifica-reclamo-de-territorio-de-esequibo-en-onu$ 



Radio Habana Cuba